
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 17 - Noviembre - 20242ª Etapa  Año XXVIII n . 1469

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio del matrimonio Vicente López 
Adrián y Josefina García García

8,30 H CONVENTO
18,30 H CONVENTO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Gloria Deltoro López – Miguel 
Esteve Usach – A la Virgen de la Paz para 
que ayude a una enferma.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Fundación Madre Inmaculada – Acción de 
gracias a Santa Rita de una devota – 
Sufragio de Ángeles Tortajada Totajada.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO  y 
a continuación MISA
Sufragio de Gloria y difuntos de Paz García.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Fundación Rvdo. Pascual López Lázaro

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio del matrimonio Rafael Estevan 
Palomar y Maria Paz Gordo Moreno – 
Sufragio del matrimonio Miguel Gordo 
Garay y María Moreno Expósito – Manuel 
Moreno Expósito – Paco, Paz y familia – 
Ángeles Tortajada Tortajada de sus amigas 
– Sufragio del matrimonio Asunción 
Estevan y Pascual Miralles.

SOLEMNIDAD DE JESUCRISTO REY DEL 
UNIVERSO
9 H CONVENTO
12,30  H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.
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Lunes día 18

Martes día 19

Viernes día 22

Domingo día 24

Jueves día 21

Sábado día 23

Miércoles día 20

AVISOS
EUCARISTÍA DEL SÁBADO 23 DE 

NOVIEMBRE
  El sábado 23 de noviembre, 
celebraremos la Eucaristía a las 
18h. 
  La misa será ofrecida en acción 
de gracias por los voluntarios 
que han prestado su trabajo y 
su aportación económica para 
ayudar a los afectados por el 
desastre de las inundaciones.

ENTRADA DE DON CATALIN EN 
MONTSERRAT 

  El próximo domingo 24 de 
noviembre, Don Catalin tomará 
posesión como nuevo Párroco 
en la 
parroquia de 
Nuestra 
Señora de la a 
Asuncion de 
Montserrat a 
las 18:30h
  Animaros a 
apuntaros a la lista que hay en 
la sacristía para acompañar no 
solo con la oración sino con 
nuestra presencia.
  El autobús nos recogerá a las 
17h en la gasolinera Porter.

  Este domingo 17 de 
noviembre, la Parroquia de 
Nuestra Señora de la Paz 

celebra unida a la Iglesia universal la 
Jornada Mundial de los Pobres. Bajo el 
lema de este año 2024, “La oración del 
pobre sube hasta Dios”, la Iglesia nos invita 
a reflexionar y a actuar en favor de 
aquellos que viven en situación 
de pobreza y exclusión.
  En su mensaje para esta 
jornada, el Papa Francisco 
nos exhorta a "hacer 
nuestra la oración de los 
pobres y rezar con ellos", 
señalando que la falta de 
atención espiritual es "la 
peor discriminación que 
sufren" las personas en 
situación de exclusión. Esta 
es una llamada a la acción 
pastoral, una invitación a 
alimentar nuestra 
comunidad y a acoger este 
desafío con el corazón abierto. 
  El Papa nos recuerda que "la 
inmensa mayoría de los pobres tiene una 
especial apertura a la fe; necesitan a Dios y 
no podemos dejar de ofrecerles su amistad, 
su bendición, su Palabra, la celebración de 
los Sacramentos y la propuesta de un 
camino de crecimiento y de maduración en 
la fe". Esto significa que nuestra opción 
preferencial por los pobres debe traducirse 
en una atención religiosa privilegiada y 
prioritaria.
  El Santo Padre también nos recuerda a 
aquellos que sufren la pobreza y la 
exclusión que Dios no se olvida de ellos. 
“Dios está atento a cada uno de vosotros y 
está a su lado. No los olvida ni podría 
hacerlo nunca”. Todos hemos tenido la 
experiencia de una oración que parece 
quedar sin respuesta. A veces pedimos ser 
liberados de una miseria que nos hace sufrir 
y nos humilla, y puede parecer que Dios no 
escucha nuestra invocación. Pero “el silencio 
de Dios no es distracción de nuestros 
sufrimientos; más bien, custodia una 
palabra que pide ser escuchada con 

confianza, abandonándonos a Él y a su 
voluntad”.
  La idea de impulsar esta Jornada surgió el 
13 de noviembre de 2016, durante el cierre 
del Año de la Misericordia, cuando el Papa 
Francisco celebraba el Jubileo dedicado a 
las personas marginadas en la Basílica de 

San Pedro. De manera espontánea, 
expresó su deseo: «quisiera que 

hoy fuera la Jornada de los 
Pobres». Desde entonces, 
esta jornada se celebra en 
torno a esa fecha.
  La Jornada Mundial de 
los Pobres es una 
oportunidad pastoral que 
invita a los creyentes a 
escuchar la oración de los 
pobres y a tomar 
conciencia de su presencia 
y necesidad. El Papa 
considera esta jornada 

como una ocasión propicia 
“para llevar a cabo iniciativas 

que ayuden concretamente a 
los pobres, y también para 

reconocer y apoyar a tantos voluntarios que 
se dedican con pasión a los más 
necesitados”.
  Con objeto de animar la celebración de 
esta Jornada, la CEE y Cáritas han 
preparado diversos materiales para su uso 
en todas las diócesis, parroquias, 
comunidades, movimientos, asociaciones e 
instituciones de la Iglesia. Esta convocatoria 
es una nueva oportunidad para reflexionar 
sobre cómo dar una respuesta adecuada 
que lleve alivio y paz a tantas personas 
dejadas a merced de la incertidumbre y la 
precariedad.
  Orar juntos, abrir ventanas a Dios, 
escuchar lo que nos inspira a través de los 
hermanos, dar gracias y pedir, fortalece la 
fraternidad y da sentido a la misión. Que 
este domingo, nuestra comunidad se una en 
oración y acción, siendo reflejo del amor y 
la misericordia de Dios para con los más 
necesitados.

La oración del pobre sube hasta Dios

Vuestro Párroco Manuel 
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VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
AMOR FILIAL A LA IGLESIA (Santa Teresita 

del Niño Jesús)
  Escribe Santa Teresita del 

Niño Jesús: "Entendí que solo el 
amor es el que impulsa  obrar a 
los miembros de la Iglesia y 
que, si faltase este amor, ni los 
apóstoles anunciarían ya el 
Evangelio, ni los mártires 
derramarían su sangre. 
Reconocí claramente y me 
convencí de que el amor encierra 
así todas las vocaciones, que el amor es 
todo, que abarca todos los tiempos y lugares: en una 
palabra, que el amor es eterno. Entonces, llena de 
alegría desbordante, exclamé: " Oh Jesús, amor mío, 
por fin he encontrado mi vocación: mi vocación es el 
amor. Sí, he hallado mi propio lugar en la Iglesia, y 
este lugar es el que tú me has señalado, Dios mío, en 
el corazón de la Iglesia, que es mi Madre, yo seré el 
amor: de este modo lo seré todo y mi deseo será 
colmado" 
  Son también estos tiempos que corren tiempos 
para renovar nuestro amor a la Iglesia, una Iglesia sin 
mancha y puro corazón de su origen divino y con 
muchas manchas en sus miembros que ofendemos a 
Dios y al prójimo y que no somos fieles a las 
exigencias de nuestra condición bautismal. Pese a 
ello la Iglesia, que es Madre, nos acoge y nosotros 
debemos aprender a acoger a todos, aun a aquellos 
que estando en su seno no comparten y más aún, 
contradicen sus enseñanzas en temas esenciales.
  Amar a la Iglesia significa aceptar sus enseñanzas, 
la guía de sus pastores, las orientaciones del 
Magisterio, especialmente del Papa, que es pastor 
universal de la Iglesia y de los obispos que están en 
comunión con la sede de Pedro: "Si amas la Cabeza, 
amas también los miembros, dice San Agustín.

Hermanas Carmelitas

UNA PALABRA
  Ante una catástrofe como la de los 
recientes días pasados en Valencia tras 
el paso de la última DANA, para quien 
quiera ser honesto consigo y con los 
demás, lo normal es quedarse sin 
palabras.
  Primero, porque desencadena dolores 
tan hondos que cualquier discurso 
resullta engañoso con apariencia de 
verdad.
  Y segundo, porque nos coloca delante 
la fragilidad de nuestras esperanzas y 
seguridades hasta ponerlas en crisis.
  Y de lo que uno no tiene, claro, no 
puede dar.
  También en estos días, en el espacio 
público asistimos a procesiones 
constantes de declaraciones 
institucionales (gobiernos, parlamentos, 
partidos políticos, sindicatos, etc.) que 
pretenden ofrecer garantías, un punto 
de apoyo fuerte y seguro a una 
sociedad sacudida por el imprevisto y 
amenazada por la incertidumbre.
  Si las escuchamos con algo de 
atención, todas inciden en ofrecer 
“todos los medios” y “todos los 
recursos a su disposición”.
  Que en la urgencia son fundamentales 
para paliar el sufrimiento de quienes 
han perdido familiares, hogares o 
empresas. Y nos descubren, en medio 
del caos, el valor y la valentía de los 
mejores miembros de una sociedad 
(baste pensar en policías, bomberos, 
sanitarios o militares)
  Sin embargo, después de todas las 
declaraciones y las ayudas que lleguen, 
permanece aún descubierta la 
necesidad de un consuelo más 
profundo que ayude a releer lo 
sucedido a la luz de una palabra 
definitiva.
  Y el Estado ni sus instituciones, por 
mucho empeño y medios que pongan, 
alcanzan.
  Por eso los cristianos no podemos 
abdicar: estamos llamado a consolar 
por encima de los recursos (pensemos 
en los voluntarios anónimos).
  Pues  entre la ausencia de palabras y 
buscarlas, en reconocernos -como 
individuos, sociedad e Iglesia- pobres 
de medios, tenemos la oportunidad de 
estar por encima de todos yendo a 
Aquél de quien decimos que “una 
palabra suya bastará para sanarme”.
  Y desde la cercanía al Resucitado (ahí 
tenemos la oración) poder ofrecer algo 
valioso a quienes tienen urgencia de 
ello.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos 
y vivencias

DEL ESTRÉS A LA ALEGRÍA
  Sí, esas han sido las 
emociones que 
vivimos durante la 
intensa semana 
pasada.  Todo 
comenzó la tarde del 
domingo 3 de 
noviembre cuando a 
través de nuestro 
grupo de wasap, se 
nos planteó la idea 
de hacer sesión de 
cine solidario. 
Nuestra respuesta 
fue rápida y todos 

dijimos que sí, que nos parecía fenomenal.
  Nuestra catequista nos dijo que lo tenía que comentar 
con D.Manuel y que en cuanto supiera algo nos diría la 
respuesta. Antes de cenar ya nos dijo que teníamos el visto 
bueno de D.Manuel así que, íbamos para adelante con 
nuestra iniciativa. Fue una semana de mucho ESTRÉS: 
pensar en los títulos de las películas, queríamos recoger lo 
máximo posible y llegar a todos los públicos; saber cómo 
lo íbamos a publicitar; qué teníamos que comprar y con 
qué dinero; cómo conseguir las películas; saber si 
funcionaba bien el proyector; decidir el precio de la 
entrada solidaria y de lo que se iba a vender; pensar qué 
cosas tendríamos que hacer ese día… y tantas cosas que 
nuestro grupo de wasp estuvo activo casi las 24 horas del 
día, los 5 días de la semana.
  Pues con una ilusión tremenda, llegamos a los locales el 
sábado a las 10:30h que habíamos quedado para 
organizarlo todo. Nos reunimos en el salón y MªPaz sacó el 
listado con todas las tareas que teníamos que hacer y nos 
pusimos manos a la obra: unos a comprar la comida, otros 
a por el menaje, a montar sillas, a montar la barra y la 
taquilla, a probar que funcionaran los microondas para las 
palomitas y D.Manuel a conseguir las películas y probar el 
proyector para que todo funcionara perfectamente. Se nos 
hizo la una y decidimos que nos quedábamos a comer en 
los locales todos juntos, con nuestro bocata de casa.

  Llegó la hora de la primera película y tuvimos nuestro 
segundo momento de estrés. La entrada fue tan buena, 
que por momentos se nos acabaron las palomitas y nos 
entraba “el miedo” de no hacerlo bien. Los papás, mamás y 
niños que vinieron, colaboraron tanto comprando la 
merienda, que la barra se nos quedó vacía. Vendimos todo 
lo que habíamos comprado y eso nos llenó de ilusión y 
alegría porque era muy buena señal y además, indica que 
todos estamos concienciados con el sufrimiento de los 
demás.
  La primera sesión acabó pero nuestra misión no. Tuvimos 
que volver a comprar más palomitas, bebida, sandwich y 
bocatas para la segunda sesión y mientras tanto, otros se 
quedaron barriendo el salón, revisando los baños y 
reorganizando las sillas.
  Empezó la segunda película y la asistencia y la venta en la 
barra también fue espectacular. El mismo estrés que en la 
primera, pero con la tranquilidad de que lo habíamos 
hecho bastante bien en la primera película y ya sabíamos a 
lo que íbamos.
  Para todos nosotros era la primera vez que montábamos 
un evento solidario y podemos decir, que estamos súper 
contentos con la respuesta del pueblo. GRACIAS a todos los 
que asististeis, a los que vinisteis a entregar el donativo 
pero no os quedasteis, a los que regalasteis palomitas, a 
los que hicisteis llegar el donativo mediante terceras 
personas, a los que pagasteis una cesta de consum y a 
todos los que nos ayudasteis a limpiar y a recoger las sillas 
al final. GRACIAS a todos se han recaudado 971.70 € que 
serán destinados a los damnificados por la DANA.
  La experiencia ha sido muy positiva, nos ha servido para 
conocernos más, hemos convivido durante doce horas y 
estamos seguros que lo vamos a repetir. Poder ayudar a los 
demás, al prójimo, es un privilegio y tenemos que dar 
gracias a Dios por haber podido ayudar porque estamos en 
el lugar del que da y no en el lugar del que necesita ayuda.
  Y por eso, del estrés del principio, hemos acabado con la 
ALEGRÍA final.
  Poder ayudar a los demás al más puro estilo cristiano, no 
es solo parte de nuestra misión evangélica, sino que, es 
parte de nuestra verdadera FELICIDAD.

Catequesis de Confirmación

RECOMENZAR:    
 PALABRAS DE FRANCISCO

  Cada día se nos ofrece una nueva oportunidad, una etapa 
nueva.
  No tenemos que esperar todo de los que nos gobiernan sería 
infantil.
  Gozamos de un espacio de corresponsabilidad capaz de iniciar 
y generar nuevos procesos y 
transformaciones. Seamos parte activa en la 
rehabilitación y el auxilio de las sociedades 
heridas.
  Hoy estamos ante la gran oportunidad de 
manifestar nuestra esencia fraterna, de ser 
otros buenos samaritanos que carguen 
sobre sí el dolor de los fracasos, en vez de 
acentuar odios y resentimientos.  
  Que otros sigan pensando en la política o 
en la economía. Alimentemos y pongámonos 
al servicio del bien.
  Las dificultades que parecen  enormes son la oportunidad para 
crecer, y no la excusa para la tristeza inerte que favorece el 
sometimiento.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

COLABORACIONES
¿Quién es María? (II)

  .¿Tiene María alguna relación especial con la Santísima 
Trinidad?

  Sin duda. Es la hija predilecta del Padre. Se lo dice el 
ángel el día de la Anunciación: «Alégrate, llena de 
gracia, el Señor está contigo» (Lc. 1, 28). Tiene también 
con el Espíritu Santo una relación que se ha comparado 
a la de la esposa con el esposo. Lo dice el ángel: «El 
Espíritu Santo te cubrirá con su sombra. Por eso el niño 
que nacerá de ti será llamado Santo e Hijo de Dios» (Lc. 
1, 35). «No temas María porque has encontrado gracia 
delante de Dios» (Lc. 1, 30).

¿Qué dice la Biblia?
  Vamos por parte: Es cierto que esos privilegios no 
están contenidos «explícitamente» en la Biblia. La 
Biblia, por ejemplo, no habla de la Inmaculada 
Concepción ni de la Asunción. Pero están contenidos 

implícitamente en la Biblia. Por ejemplo, en una semilla 
de rosal no está la rosa. No se ve la rosa, pero ahí está 
en germen y poco a poco con la savia que viene de la 
tierra húmeda y con el calor del sol brotará el rosal y en 
él florecerá la rosa.
  Así también todo lo que la Iglesia 
enseña de María ha brotado de la 
semilla del Evangelio, al calor del 
Espíritu Santo, que sigue 
iluminando al Pueblo de Dios y lo 
lleva a descubrir de a poco toda la 
riqueza que El mismo ha colocado, 
como en un germen, en la Escritura 
inspirada por El.
  Todo lo que la Iglesia enseña acerca de 
María es coherente con la imagen de María que nos 
formamos al leer el Evangelio, con humildad y con 
espíritu de fe.

Manuel Minguez Bori


